



Retos del próximo sexenio

Prudencia ante reforma fiscal de Trump: CEESP

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) consideró que México debe tener una actitud prudente sobre la reforma fiscal en Estados Unidos para observar y conocer los efectos reales en ese país y en los planteamientos que se realicen.

El organismo consideró que en los siguientes meses y con la nueva administración en México, tras la elección presidencial de julio próximo, habrá posibilidades de diseñar una nueva reforma fiscal de fondo, "no antes". El CEESP añadió que actualmente no existen condiciones para una reforma al mismo nivel **Notimex**